

Anfrage an den
Herrn Bezirksvorsteher,
eingebracht in der Sitzung
der Bezirksvertretung
Wien-Donaustadt am 04.06.2020

Anfrage

Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher!

In einer Sitzung der Verkehrskommission wurde fachkundig berichtet, dass aufgrund schlechter Einsicht in die Querstraßen die Reduktion der höchstzulässigen Geschwindigkeit auf 30km/h in der Quadenstraße nötig war.

Die Freiheitlichen Bezirksräte in Donaustadt stellen dazu folgende Fragen und ersuchen um eine konkrete Antwort zu jedem Punkt.

- 1.) Stimmt diese Aussage aus der Verkehrskommission tatsächlich?
Wenn ja, wo konkret bestehen diese schlechten Einsichten?
Wenn nein, warum wurde die höchstzulässige Geschwindigkeit auf 30km/h reduziert?
- 2.) Haben sich die Einsichten in der jüngsten Vergangenheit verändert?
Wenn ja, wo, wann und wodurch?
Wenn nein, wieso konnte die Situation in der Vergangenheit problemlos bewältigt werden?
- 3.) Was ist Ihre Meinung zur derzeitigen Situation?

Dipl.-Ing.(FH) Andreas DVORAK, M.Sc.
Klubobmann